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DISCURSO EGRESADA 

PED. EDUC. PARVULARIA  - CURICÓ 

Talca, abril 17 de 2023 

CAMILA RAMÍREZ QUEZADA 

 

Buenas tardes, primero quisiera brindar un saludo a las autoridades de la 
universidad y a los presentes,  

Doctor Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule 

al Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación Dr. Rodrigo Vargas 
Vitoria 

a la Directora de la Carrera de Educación Parvularia Prof. María Teresa 
González, 

al Director de Educación General Básica al prof. Cristian Aguilar Correa 

Saludo a nuestras familias y amigos que hoy están presentes  

a los docentes de ambas carreras, estimadas colegas tanto de Educación 
Parvularia como de Educación General Básica c/m   

Tengan todos ustedes muy buenas tardes.  

 

Es muy gratificante poder reunirnos después de tanto tiempo para marcar 
finalmente el hito más importante de nuestra carrera profesional como lo es 
nuestra titulación. Es muy emocionante para mi dirigirme a ustedes y poder 
expresar en representación de mis colegas nuestros sentimientos y 
agradecimientos.  
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Atravesamos muchas los 4 años más difíciles de nuestra educación algunas 
un poco más, siempre nos hemos caracterizado por ser un curso muy unido 
y que se apoyaba ante todo, lamentablemente hay compañeras que 
quedaron en el camino y no lograron llegar a este día con nosotras pero se 
que lo harán a su tiempo. 

 

  Durante nuestro proceso pasamos por situaciones país y a nivel mundial 
que hicieron aún más complicado nuestro paso por la universidad y en un 
punto mas de alguna sintió que no podía más, pero siempre tuvimos ahí a 
nuestras familias que sin duda durante estos años fueron el apoyo principal 
para poder salir victoriosas y hoy con orgullo llevar nuestro delantal como 
Educadoras de Párvulos, esto es por ustedes.  

 

Agradecer a las docentes que nos apoyaron durante toda nuestra formación 
y nos guiaron en cada paso, especialmente a nuestra tutora María Teresa 
Gonzalez que nos acompañó nuestros 4 años de universitarias.  

 

Hoy al titularnos comenzamos una escuela muy importante, que es la 
escuela de la vida, este será un camino muy complejo y lleno de baches 
pero deben confiar en la preparación que nos ha brindado la universidad y 
nuestras  capacidades para ser Educadoras exitosas y contribuir a nuestra 
sociedad en el eslabón más importante que es la educación.  

 

Ahora solo queda decir a disfrutar y celebrar todo ese esfuerzo, dedicación 
y amor que pusimos estos años se vida universitaria. 

 

MUCHAS GRACIAS.  


